Bürgerinfo zum Wiederaufbau der euregiobahn



Wie geht's mit der eu**regio**bahn weiter? Drei Jahre nach der Flut sind leider noch nicht alle Strecken wieder befahrbar. Wir laden Sie herzlich zu einer Bürgerinformation zum Stand des Wiederaufbaus der eu**regio**bahn ein. Experten werden Rede und Antwort stehen.

Diese findet am Mittwoch, 26. Juni, um 18 Uhr im Talbahnhof Eschweiler, Raiffeisen-Platz 1/3, in Eschweiler statt. Vertreter von EVS und go.Rheinland werden über den Stand der Arbeiten des Wiederaufbaus der eu**regio**bahn zwischen Eschweiler und Stolberg berichten und einen Ausblick auf die Entwicklung des SPNV in der Region geben.

Gemeinsam mit go.Rheinland und der EVS laden wir alle Interessierten herzlich ein. Informieren Sie sich und stellen Ihre Fragen!